



#COMPARECENCIA

Prescinde México de la UNOPS

EL DIRECTOR DEL INSABI DIJO QUE ESTÁ GARANTIZADA LA COMPRA DE MEDICAMENTOS

POR E. CASTILLO Y A. GARCÍA
PAIS@ELHERALDODEMEXICO.COM

El gobierno federal prescindirá del apoyo de la Oficina de las Naciones Unidas de Servicios para Proyectos (UNOPS), para la compra de medicamento, toda vez que cuenta con el apoyo de las dependencias del Estado, entre ellas la Secretaría de Hacienda y Crédito Público, Defensa Nacional, Marina,

de la Función Pública; así como del IMSS y del ISSSTE, anunció Juan Ferrer, director del Instituto de Salud para el Bienestar (Insabi).

"Esto hicimos para poderles decir que ya no es un problema la adquisición de medicamento, hicimos un fortalecimiento institucional con la creación del Insabi, tuvimos un acompañamiento de organismos, que fue la UNOPS y que fue

la Organización Mundial de la Salud.

"Puedo informarles aquí, en la Cámara de Diputados, que ya no vamos a requerir los servicios de UNOPS, porque hoy contamos con el apoyo de Hacienda, de la SFP, de la organización del IMSS, del ISSSTE, de la Secretaría de Defensa Nacional, de Marina y de las 32 entidades federativas", señaló el funcionario. ●



FOTO ESPECIAL

● **GLOSA.** Juan Ferrer, director del Insabi (der.), ayer en la Cámara de Diputados.

ABASTO ESTÁ SEGURO

● El titular del Insabi rechazó que haya carestía de medicinas.

● El abasto de medicamentos está garantizado para 2023 y 2024, dijo.

2603

MILLONES DE PIEZAS MEDICINALES, COMPRADAS.

14.5

MILLONES DE VACUNAS, CON 6,9 MIL MDP.